



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

## NOTA DE PRENSA N° 190-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

### **Gregorio Santos rendirá cuentas en el Centro de Convenciones Ollanta**

La “I Audiencia Pública Regional 2013” iniciará a las 11 de la mañana del viernes 09 de agosto, la población está invitada a participar.



Gregorio Santos Guerrero (presidente Regional) rendirá cuentas al pueblo en la “I Primera Audiencia Pública Regional 2013”, el acto público tendrá como escenario el Centro de Convenciones Ollanta a las 11 de la mañana del viernes 09 de agosto.

La agenda a desarrollar será: a) informe de gestión regional, b) ejecución presupuestal hasta julio de 2013, c) programas y proyectos del Gobierno Regional Cajamarca a ejecutarse a corto, mediano y largo plazo.

Gregorio Santos invitó a todos los ciudadanos a participar en la audiencia de rendición de cuentas, porque será un espacio para conocer a detalle el nivel de ejecución del presupuesto público en las obras priorizadas en función al cierre de brechas en electrificación, educación, salud, saneamiento básico, integración vial, desarrollo agrario, entre otros rubros compatible con la propuesta de sentar las bases para un nuevo modelo de desarrollo.

Existe una importante cartera de proyectos en inversión pública a la espera de la transferencia económica del Gobierno Central para iniciar su ejecución: en riego tecnificado existen más de cien proyectos a nivel de preinversión por un monto superior a



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

---

los 500 millones de soles, además la OPI del Gobierno Regional logró armar una cartera de proyectos por más de mil 300 millones de soles.

Por su parte el gerente general, Lelio Saenz Vargas, dijo que en el presente año están administrando aproximadamente 360 millones de soles para obras que se iniciaron a ejecutar desde el inicio de la gestión regional. Así mismo expresó su preocupación por la burocracia administrativa del estado peruano ha permitido hacer la transferencia económica de solo 106 millones de soles el 24 de julio del presente año generando retraso en la ejecución de muchos proyectos.

Se han creado más de 550 instituciones educativas iniciales para atender más de 13 mil niños(as) con profesores nombrados y contratados, se construyeron más de 30 centros educativos integrales en el ámbito rural con una inversión superior a los 46 millones de soles, está en proceso de electrificación de 992 comunidades del PAFE y 172 localidades con el PRER I y II.

Se inició la construcción de los hospitales de Jaén con una inversión mayor a los 70 millones de soles, el hospital de Cajabamba por 30 millones y los hospitales de Cutervo, Bambamarca y San Ignacio está en elaboración de los estudios técnicos.

En el marco de la política de integración vial, el Gobierno Regional Cajamarca ejecuta proyectos de apertura de carreteras, mejoramiento a nivel de afirmado y por niveles de servicios (capa asfáltica) de 537 kilómetros de carreteras desde el inicio de la gestión, etc.

**Sé agradece su difusión**

**Cajamarca, 08 de agosto de 2013**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**